

URBANESIA

Ngopi Kamtibmas, Kapolres Tangsel Serap Aspirasi Warga Parigi Lama

Suhendi - TANGSEL.URBANESIA.ID

Oct 28, 2024 - 19:20



TANGSEL - Dengan didampingi Kopol Muhibbur RA., S.H., M.H. (Kapolsek Pondok Aren), Kapolres Tangerang Selatan (Tangsel) AKBP Victor D.H. Inkriwang, S.H., S.I.K., M.Si. "ngopi kamtibmas" bersama warga di Rt. 02/04 Kelurahan Parigi Lama, Kec. Pondok Aren, Kota Tangerang Selatan. (26/10/2024).

Selain menyerap aspirasi (keluhan) masyarakat, pada ngopi kamtibmas tersebut Kapolres Tangsel menyampaikan pesan kamtibmas terkait pencurian kendaraan bermotor (curanmor), tawuran, Pinjol dan Judol, serta kebersihan lingkungan.

“Untuk mencegah curanmor agar aktifkan pengamanan swakarsa, Bhabinkamtibmas dan Babinsa turun kemasyarakatan buat sistem pengamanan. Kewaspadaan masyarakat agar ditingkatkan seperti dengan double kunci agar lebih aman dan pemasangan CCTV dititik titik kegiatan masyarakat, karena CCTV dapat membantu kepolisian apabila ada kejadian curanmor,” ujar AKBP Victor.

“Untuk tawuran, Saya membuat konsep pencegahan yaitu “CETAR” yang pelaksanaannya didukung Pemkot dan Forkopimda. Program ini prinsipnya melindungi anak jangan sampai menjadi korban atau sebagai pelaku kejahatan. Program ini melibatkan guru, orang tua, dan siswa yang diangkat menjadi duta cetar untuk mencegah tawuran di sekolah masing-masing. Nanti dibarengi dengan lima pilar mengajar sasarannya sekolah yang terindikasi siswanya tawuran,” lanjutnya.

Lebih lanjut Kapolres Tangsel menjelaskan terkait pinjaman online (Pinjol) dan judi online (Judol), agar masyarakat tidak mudah percaya dengan link yang dikirim oleh nomor yang tidak dikenal, serta tidak menggunakan jasa pinjol yang ilegal.

Diakhir sambutannya, dalam kegiatan yang diisi juga dengan layanan kesehatan oleh Tim Dokkes Polres Tangsel dan pembagian paket sembako tersebut Kapolres Tangsel berpesan kepada warga untuk menjaga lingkungan dari polusi udara.

“Untuk diketahui bahwa kualitas udara di Tangerang Selatan saat ini tidak baik, pesan saya jangan bakar sampah sembarangan karena bisa berpengaruh ke paru-paru anak kita karena polusi, atur sistem pemungutan sampah agar tidak ada pembakaran sampah. Dan yang terakhir jaga baik anak-anak kita, waspada terhadap pelaku penculikan, jangan terpapar atau menggunakan narkoba,” tutupnya.

Hadir dalam ngopi kamtibmas tersebut H. Hendra S.H., M.Si. (Camat Pondok Aren), Mayor Arm. Sidik Abriyanta (Danramil 07 Pondok Aren), Tokoh Masyarakat Rw.4 Perigi Lama dan para Ketua RT serta warga Rw. 004 Perigi Lama.

Ngopi kamtibmas merupakan salah satu program Polres Tangsel yang bertujuan untuk lebih mendekatkan Polri dengan masyarakat, mendengar aspirasi masyarakat sebagai bahan analisa Polres Tangsel dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat (Kamtibmas).

(Hendi)